

## 『めっちゃ』でにぎわうクラス懇談会の巻

今月号は、6月にありましたクラス懇談会の様子をお知らせします。遊戯場で円陣を組んだ中、保護者のコメント一つひとつで盛り上がり「めっちゃ」が何度、飛び交っていた事か！（笑）

「めっちゃ」は近年、子どもたちも日常的に使用しているのがわかります。嬉しいとき聞いてほしい話のとき、興奮しているとき、身体をのけぞらせて両手をたいて、満面の笑みを浮かべて「めっちゃ」が出てきます。「めっちゃ」の声は決して小さくはなく強味があります。力も入っています。「めっちゃ」の言葉が子どもにも浸透し大流行？しているのがわかります。嬉しい表情のことが多いです。辛く悲しい時には、「めっちゃ」はあまり出てこないようです。

「めっちゃ」を調べてみると、標準語ではなく関西色が強い方言の一つとあります。方言の多様性と言語の変化により、無茶苦茶⇒めちゃくちや⇒簡略化され「めっちゃ」になったのではと記されていました。意味は・・・非常に、すごい、やばい、すてき、なんとっ！いいね、わーい、やったあとあります。強調したい気持ちが発音しやすい短い形へと自然に変化した面白い特性であるようです。私にとっては全く新しい感覚です。

「めっちゃ」が飛び交う懇談会での保護者の表情は明るく嬉しい様子。自分の話をみなさんが「大変だね」と共有してくれた。私もそうだよ、いっしょだよと同調してくれた。そんな盛り上がる懇談会は子育てに悩む保護者の方にとっては、息抜きにもなり明日へと歩みだす力にも繋がったのではないかと感じました。

今回は、初めて以上児組で給食参観と試食の機会を設けました。これは昨年度、保護者の皆様からの園への要望の一つでした。「給食の様子を見て成長を感じました。」との感想があり「めっちゃ良かった！」と職員も喜んでます。（めっちゃ世代とか離れた私は恥ずかしくて人前で使ったことはありません。まずは「めっちゃ、可愛い！」と家の猫に向かって練習してみようと思います。：大西）

## 8・9・10月の主な行事

- 8月 23日（土）・・・大領中町夏まつり 16:00（にじ組自由参加）  
26日（火）・・・ほし1組保育参加&クラス懇談会  
27日（水）・・・ほし2組保育参加&クラス懇談会
- 9月 2日（火）・・・全園児引き渡し訓練 PM  
4日（木）・・・にじ組親子でお楽しみ会（場所：大杉みどりの里）
- 10月 3日（金）・・・運動会 AM（場所：小松総合体育館）  
25日（土）・・・秋の整備作業 AM（にじ・つき・りす・ひよこ組）

## プール開きがありました

6月17日（火）に、プール開きが行われました。以上児クラスは遊戯場で、プールに入る時の約束を聞きました。その後、プールの周りに集まり「ケガすることなく元気にプール遊びが出来ますように」と願いを込め、プールにお神酒と塩でお清めをしました。安全面に十分配慮し、プール・水遊びを楽しんでいます。



プールの約束事は寸劇をして保育者が子ども役になり、わかりやすく知らせました。

未満児クラスでも、クラスごとにプール開きをしました。



日	曜	7月の予定	ぼけっとサン (月・水・金 AM 9:30~)
1	火		
2	水	らいおん・くま組2歳児 バス園外（東部児童センター）	支援室遊び
3	木	サマーパーティ 2025	
4	金	つき組：バス園外（航空プラザ） 布団持ち帰り	支援室遊び
7	月	七夕パーティー	わらべうた ベビーマッサージ
8	火		
9	水	にじ組：よさこい教室	支援室遊び
10	木	にじ組：お茶教室	
11	金	布団持ち帰り	支援室遊び
12	土	夏祭り（場所：向本折小学校体育館） 9:30~11:30	夏祭りに参加
14	月		わらべうた ベビーマッサージ
15	火	にじ・つき組：ちゃっぷる	
16	水	にじ組：キッズアート ほし組：バス園外（根上中央児童館）	ミュージックケア
17	木		
18	金	ひよこ組：保育参加&クラス懇談会 布団持ち帰り	支援室遊び
22	火		
23	水	にじ組：よさこい教室	リトミック遊び
24	木	避難訓練	
25	金	布団持ち帰り	支援室遊び
28	月		わらべうた ベビーマッサージ
29	火	にじ組：バス園外（航空プラザ）	
30	水		支援室遊び
31	木	にじ組：保育参加&クラス懇談会	

## ～夏の遊びが始まりました～

6月に入り泥んこ、プール・水遊びで、夏の遊びを楽しんでいます。

2歳児クラスは、先日初めての泥んこ遊びをしました。泥んこ遊びの服を着て登園してくるので、「今日泥んこするよ～」とご機嫌で登園してくる子どもいれば、初めての泥んこ遊びに少し不安を抱いている子どももいました。子ども達は泥と水が混ざっていく様子を、見たり触ったりして何を感じるかなど、保育者自身も皆の反応にワクワクしていました。

保育者がホースで砂場に水を入れている姿を見て、興味を示してやって来る数人の子たち。泥と水が混ざったところに足を踏み入れ、「気持ちいいね」と言葉にしたり、感触が心地よかったようで何度も足踏みをしたり、手で触ってみたり…。日陰と日向では、同じ泥水でも温度が違うことに気づいたようで、「こっち（日向）はあったかいね！」と発見したことを嬉しそうに保育者に伝えてくれる姿もありました。だんだんと泥の感触に慣れてくると、足や手に泥をべったりと付け、全身で泥の感触を楽しんでいましたよ。泥んこ遊びを通してたくさんの気づきや発見がありました。

手にいっぱい泥がついた♡

